
 
Protokoll Superhöck 2014 
 
Datum : 2. März 2014 
Ort:  Pfadiheim Fallentürli, Arbon 
 
 

1. Appell 
• Anwesende Mitglieder: 10 
• Anwesend:   Jenny, Jolly, Kobra, Leu, Lupo, Marabu, Sahib, Schiibi, 

Swippy und Vämp 
• Abgemeldet:  Baghira, Igel, Opti und Silvina, Philax, Pieps und Smokey, 

Silence, Simba, Suri, Timide, Ülä, Wüschi 
 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und des Pazifiks 
• Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt, der Pazifik betrug 6. 

 

3. Wahl der Stimmenzähler und des Protokollführers 
• Lupo wurde als Stimmenzähler gewählt, Jenny als Protokollführer. 

 

4. Verlesen und genehmigen des letzten Superhöck-Protokolls 
• Das Protokoll des Superhöck 2013 wurde ohne Anpassungen genehmigt.  

 

5. Bekanntgabe von neuen Mitgliedern/Austritten/Zahlungssäumige 
• Neueintritte: Jenny (Mitbringsel von Vämp) 
• Austritte: Würfel, Sina Binkert 
• Luchs soll Gerüchten zu Folge wieder eingetreten sein und wird an einem der 

nächsten Anlässe erwartet. 
• Diverse Zahlungssäumige (1 Jahr) werden vom Präsi kontaktiert. 

 

6. Bericht des Präsidenten (und des Vorstandes) 
• Ferox (Verantwortlicher Pfazia) hat die d’Ex kontaktiert auf der Suche nach 

Bildern, Berichten und Informationen zum Bau der Pfadiheime für einen Be-
richt in der Pfazia. Es soll aufgezeigt werden, mit welchem Einsatz damals die 
Häuschen gebaut wurden. Viele heutige d’Exler haben damals massgeblich 
mitgebaut. Schickt bitte vorhandene Fotos und Unterlagen an Ferox:  
tobiassingerarbon@gmail.com 

• Am 13./14 September findet der Kantonaltag in Arbon, Egnach und Romans-
horn statt. Die Organisatoren haben die d’Ex als Helfer angefragt. Die Anfrage 
wurde von Karin bereits an alle d’Exler weitergeleitet. In der Diskussion wurde 
beschlossen, dass Vämp und Marabu die Möglichkeiten einer koordinierten 
d’Ex-Aktion abklären. Wir würden als d’Ex während einer gewissen Zeit für ei-
ne definierte Aufgabe zur Verfügung stehen und diese Gelegenheit nutzen um 

 



danach gemeinsam etwas zu essen; ein kombinierter Hilfseinsatz/d’Ex-Anlass 
also. 

 

7. Berichte über die Aktivitäten 
• Vämp hat den Maibummel organisiert und ist mit dem Anlass sehr zufrieden. 

Fast 40 Teilnehmer haben teilgenommen und den Ausflug genossen. Danke 
an Vämp für den Einsatz. 

• An der Papiersammlung war die d’Ex durch die üblichen Verdächtigen vertre-
ten. Mehr Beteiligung wäre erwünscht. Bitte meldet Euch für 2014 bei Swippy. 
Vor allem Fahrer sind gesucht 

• Die geplante Wanderung fiel leider Cobras anderweitigen sehr umfassenden 
Engagements zum Opfer.  

• Der Fondueabend war wie immer gut besucht. Vielen Dank an Esther und 
Muggä für die Organisation. 

• Die Waldweihnacht der Pfadi Arbon fand statt unter Beteiligung einiger d’Ex-
Eltern von aktiven Pfädis. 

 

8. Bericht des Säckelmeisters 
• Die wesentlichen Zahlen aus dem Bericht: 

Einnahmen = Fr. 1320.50, davon Fr. 430.- nicht bezahlte Mitgliederbeiträge 
Ausgaben = Fr. 1256.50 
Vermögen = Fr. 718.29 

• Die Revision hat stattgefunden, der Revisionsbericht wurde verlesen. 
• Der Superhöck entlastet einstimmig den Säckelmeister und seinen Revisor. 

 

9. Wahlen 
• Folgende aktuellen Amtsinhaber wurden einstimmig im Amt bestätigt: 

Marco Mariana v/o Leu als Säckelmeister 
Karin Brand-Benz v/o Swippy als Administratrice 
Roger Brand-Benz v/o Marabu als Revisor 
Marcel Binder v/o Sahib als Präsident 

 

10. Jahresprogramm 2014 
• Maibummel    Sonntag, 04.05.2014 (Igel)  

• Papiersammlung   Samstag, 24.05.2014 (Pfadi Arbon) 

• Kantonaltag    Sa/So, 13./14.09.2014 (Vämp & Marabu) 

• Fondueabend   Samstag, 22.11.2014 (Jolly & Sahib) 

• Waldweihnacht   Samstag, 13. od. 20.12.2014 (Pfadi Arbon) 

• Superhöck    Sonntag, 01.03.2015 (Sahib) 
 

11. Diverses, Umfrage 
• Vämp hat einen gut gelungenen Bericht über die d’Ex für die Pfazia geschrie-

ben. Der Bericht wurde in der Pfazia „Sommer 2013“ publiziert und kann onli-



ne nachgelesen werden (Seite 22): 
http://www.pfadiarborfelix.ch/images/content/pfazia/4/Pfazia4.Ausgabe.pdf. 

• Unsere Administratrice wird die aktuellen Statuten allen Mitgliedern zustellen. 
• Muggä wollte unsere Statuten auf Mängel im Bereich Haftung untersuchen 

und allenfalls Änderungsvorschläge bis zum nächsten Superhöck aufbereiten. 
Er wird dies sicher bis zum Superhöck 2015 erledigen. Danke! 

• An- und Abmeldungen zu Anlässen kommen nur sehr spärlich. Es ist so sehr 
schwer für die Organisatoren sich vorzubereiten. Meldet Euch bitte innerhalb 
der angegebenen Frist an oder ab.  

• Wie immer wurden unter Diverses/Umfrage auch Grundsatzfragen diskutiert. 
Wollen wir in der Form eines Vereins weiterbestehen oder uns in einen weni-
ger formellen Club verwandeln? Lohnt es sich den Verein am Leben zu erhal-
ten bei teilweise sehr tiefer Beteiligung und wenig Feedback und Input bei Ein-
ladungen zu Anlässen? 
Die Diskussion hat deutlich gezeigt, dass die Abkehr von der Rechtsform Ver-
ein keine Vorteile bringt für die d’Ex. Wir sind uns einig, dass die d’Ex eine 
Plattform für alle Ehemaligen der Pfadi Arbon sein soll. Diese Plattform soll 
den Mitgliedern die Möglichkeit geben den Kontakt untereinander zu erhalten 
oder auch nach längerer Zeit wiederherzustellen. Eine hohe Beteiligung an 
den Anlässen ist nicht aus statistischen Motiven erwünscht sondern um den 
Kontakt und Austausch zu pflegen.  

 
 
Jona, am 18.04.2014 
 
 
 
 
Marcel Binder v/o Sahib 


